



El Verde 2, Morena cero

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN TREJO



engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

A ver qué tiene que decir la presidenta **Claudia Sheinbaum** sobre la modificación que pactaron Morena y el Verde para que las modificaciones en contra del nepotismo y la reelección consecutiva se apliquen hasta el 2030 y no en el 2027, como ella había pedido.

No se trata de un cambio inocuo, sino de uno que posibilita que los grupos afines al lopezobradorismo puedan seguir pegados a la ubre presupuestal seis años más.

Y eso, si no existen cambios más adelante que anulen o posterguen la reforma que se aprobó ayer.

Dice **Gerardo Fernández Noroña** que Morena “privilegió la unidad” al aceptar el cambio del 2027 al 2030, luego de que el Partido Verde externara su inconformidad porque la propuesta de Sheinbaum dejaba fuera de la jugada a la esposa del gobernador de San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**, hoy flamante senadora, **Ruth González Silva**.

Gallardo, junto con **Mara Lezama**, son los dos gobernadores que el Verde puede presumir, aunque ambos obedecen la línea de Morena.

Esta es la segunda vez que el Verde se impone a Morena por medio del chantaje político.

La vez anterior, el dueño del Verde, **Jorge Emilio González**, advirtió que si la candidatura a la gubernatura de Quintana Roo no era para ellos, no se sumarían a la coalición que meses después apoyó las aspiraciones presidenciales de Sheinbaum.

Además, claro, de pedir otras posiciones en las Cámaras de Diputados y Senadores.

Todavía se recuerda el día de la elección presidencial el video de Jorge Emilio llegando al hotel en donde se ofrecería la conferencia de prensa de Morena, exultando felicidad y gritando “a huevo, soy un chingón”.

Hoy, nuevamente, Morena dio su brazo a torcer con tal de mantener la alianza con el Verde, algo que, incluso para los propios morenistas de a pie, comienza a resultar sospechoso.

¿Que le debe Morena al Verde que se atrevió a desafiar a la Presidenta?

¿Lo va a dejar pasar Sheinbaum?

•••••

El diputado **Sergio Mayer**, quien contrató los servicios del despacho encargado de defender al “Mayo” Zambada

cuando fungió como presidente de la Comisión de Cultura de la Cámara de Diputados, asegura que no sabía a qué se dedicaban sus abogados.

Tampoco sabía, en su momento, que **Naasón Joaquín García**, líder de la Iglesia de la Luz del Mundo, condenado a 16 años de cárcel en Estados Unidos, era pederasta y violentador de mujeres.

Como sea, los morenistas están en arenas movedizas y cada vez que se tratan de desligar de los abogados de narcotraficantes, reconocido así por ellos mismos en un video ampliamente difundido ayer, se hunden más.

Hasta miembro de Morena resultó **Sergio Arturo Ramírez Muñoz** (al menos hasta el 2023) y aún así siguen negando sus nexos.

•••••

Aunque el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, dijo ayer que ya se investiga a los presidentes municipales de Cuautla y Atlatlahucan, Morelos, **Jesús Corona Damián** y **Agustín Toledano**, luego de haber sido descubiertos teniendo una reunión con “El Barbas”, líder del *Cártel de Sinaloa* en el oriente del estado, la actuación policiaca se ha visto lenta.

Tan lenta, como cuando se exhibió a la entonces presidenta municipal de Chilpancingo, **Norma Otilia Hernández**, en una reunión con el líder de “Los Ardillos”, **Celso Ortega Jiménez**.

¿Qué pasó en ese caso?

Solo le impidieron competir por la reelección pero no fue investigada.

Y aquí no pasó nada. ¿También en Morelos?